

SPSL en novembre**une moustache qui a du cœur : suite et gain**

Pendant un mois, 63 sapeurs-pompier professionnels du service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) se sont laissés pousser la moustache afin de récolter des dons en faveur de l'association Movember. Elle œuvre dans des programmes en faveur d'actions visant à diminuer les problèmes de santé masculins. Les sapeurs-pompier du SPSL sont arrivés premiers dans cette récolte de dons en Suisse.

Plus de 19'000 francs c'est la somme récoltée aujourd'hui. Un chiffre exceptionnel pour les sapeurs-pompier professionnels lausannois convaincus de la justesse de leur cause. Pour une première participation, c'est une belle victoire. Cela fait 13 ans que le mouvement international Movember existe. L'opération consiste, pour les hommes qui y participent, à se laisser pousser la moustache pendant le mois de novembre, afin de récolter des dons qui permettront de financer des programmes (plus de 1'000 depuis 2003) ayant un impact visible sur la santé masculine. Ils portent sur le cancer de la prostate, le cancer des testicules, les problèmes de santé mentale et l'inactivité physique.

Les sapeurs-pompier du SPSL se sont associés à cette action pour la première fois cette année. Le but : récolter un maximum de dons afin que les hommes aient une vie plus heureuse, plus saine et plus longue. En moyenne en effet, et dans le monde entier, les hommes meurent 6 ans plus tôt que les femmes. Depuis 2003, des millions de personnes ont rejoint le mouvement pour la santé masculine en récoltant 536 millions de francs et en finançant plus de 1'000 programmes portant sur le cancer de la prostate.

Les soldats du feu lausannois tiennent à remercier chaleureusement les personnes ayant effectué un don pour cette cause par le biais de leur corporation et précisent que d'autres dons peuvent encore être effectués ces prochains jours. Ils espèrent atteindre la barre des 20'000 francs et n'en sont plus très loin. Pour toute autre information www.lausanne.ch/spsl et la page Facebook de Movember (<http://moteam.co/spsl-pompier-professionnels-lausanne>)

La direction des sports, de l'intégration
et de la protection de la population

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Marc Vuilleumier, directeur des sports, de l'intégration et de la protection de la population, 021 315 32 00**
- **Michel Gandillon, officier de presse et responsable communication, service de protection et sauvetage, Ville de Lausanne, 079 501 52 18**

Lausanne, le 1^{er} décembre 2015